

# 9 DAYS PANORAMIC JIUZHAIGOU

## LESHAN EMEISHAN + CHENGDU

*Special meal : Double-flavor Hot Pot, Sichuan Cuisine, Tibetan Flavor*

### DAY 1 : JAKARTA – X/HONGKONG – CHENGDU

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju Chengdu via Hongkong. Bermalam di Pesawat.

### DAY 2 : CHENGDU (MM) **CX798 13JUL CGKHKG 0005 0605 // CX986 13JUL HKGTFU 1000 1240**

Setibanya di Chengdu, Anda akan dijemput oleh Guide. Anda akan diberikan waktu bebas untuk berkeliling di salah satu pedestrian street terkenal disini, yaitu **JINLI ANCIENT STREET**, dimana terdapat berbagai toko souvenir unik, dan Anda juga bisa mencicipi berbagai jajanan lokal. Setelah itu makan malam dan diantar ke hotel untuk beristirahat. Akomodasi: Enjoyable Stars Hotel atau setaraf

### DAY 3 : CHENGDU – JIUZHAIGOU (MP/MS/MM)

Setelah sarapan pagi di hotel, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Jiuzhaigou. Dalam perjalanan Anda akan singgah di **DIEXI LAKE** dengan pemandangannya yang sangat indah. Setelah itu mengunjungi **SONGPAN ANCIENT TOWN** yang dikenal sebagai salah satu kota tua yang menarik dan bersejarah. Akomodasi : Soluxe Hotel atau setaraf

### DAY 4 : JIUZHAIGOU (MP/MS/MM)

Setelah sarapan pagi di hotel, Anda akan diajak melihat keindahan alam yang menakjubkan **JIUZHAIGOU SCENIC AREA** dengan menggunakan Bus. Anda bisa melihat diantaranya : **Danau Warna Warni, Air Terjun Mutiara, Danau Naga Tidur (Sleeping Dragon Lake), Tiger Lake, Mirror Lake, Long Lake, Shuzheng & Nourilang Waterfall**. Selesai tour, makan malam bersama, kemudian menuju hotel untuk beristirahat. Akomodasi : Soluxe Hotel atau setaraf

### DAY 5 : JIUZHAIGOU – HUANGLONG – MAOXIAN (MP/MS/MM)

Setelah sarapan pagi di hotel, Anda akan diajak mengunjungi **CHUANZHU TEMPLE, HUANGLONG SCENIC AREA** (tidak termasuk cable car & battery car) yang terkenal begitu indah dan merupakan salah satu UNESCO WORLD HERITAGE, dimana merupakan lanskap dari ribuan danau yang meliuk liuk seperti tubuh naga, Anda bisa melihat banyak kolam bertingkat yang terbentuk dari batu kapur yang diendapkan oleh mata air mineral alami. Kemudian melanjutkan perjalanan menuju Maoxian untuk bermalam.

Akomodasi : Maoxian International atau setaraf

### DAY 6 : MAOXIAN – LESHAN – EMEISHAN (MP/MS/MM)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju Leshan dengan bus. Tiba di Leshan Anda diajak mengunjungi salah satu objek wisata yang wajib dikunjungi, yaitu **GIANT BUDDHA** (include boat), patung Buddha raksasa yang dibuat dari batu setinggi 71 meter, terletak diantara 3 sungai, yaitu Mingjiang, Qingyi dan Dadu. Patung Buddha ini juga merupakan UNESCO World Heritage. Setelah itu mengunjungi **MOUNT EMEI**. Akomodasi : Vienna Hotel atau setaraf

### DAY 7 : EMEISHAN – CHENGDU (MP/MS/MM)

Tour hari ini Anda mengunjungi mengunjungi **BAOGUO TEMPLE** yang merupakan kuil terbesar di Emeishan. Kemudian dilanjutkan dengan mengunjungi **FUHU TEMPLE** yang terletak di kaki gunung Emei. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Chengdu, singgah di **HUANGLONGXI ANCIENT TOWN**.

Akomodasi: Enjoyable Stars Hotel atau setaraf



# 9 DAYS PANORAMIC JIUZHAIGOU

## LESHAN EMEISHAN + CHENGDU

*Special meal : Double-flavor Hot Pot, Sichuan Cuisine, Tibetan Flavor*

### DAY 8 : CHENGDU (MP/MS/MM)

Pagi hari Anda diajak mengunjungi **PANDA BREEDING BASE** (termasuk battery car) - Anda bisa melihat hewan khas China ini. Setelah itu mengunjungi **SICHUAN MUSEUM, WIDE & NARROW ALLEY**.  
 Akomodasi: Enjoyable Stars Hotel atau setaraf

### DAY 9 : CHENGDU – X/HONGKONG – JAKARTA (MP)

**CX987 20JUL TFUHKG 1355 1655//CX797 20JUL HKGCGK 1905 2255**

Setelah sarapan pagi di hotel, acara bebas hingga tiba waktunya Anda akan diantar menuju bandara Chengdu untuk penerbangan Kembali ke Jakarta. Maka berakhirlah acara tour ini. Terimakasih

Harga per orang. Minimal Keberangkatan 25 Orang didampingi Tour Leader dari Jakarta

DATE	ADT TWN	CHD			SGL SPPL
		TWN	EXT BED	NO BED	
<b>12 JULI</b>	<b>16,900,000</b>	<b>16,900,000</b>	<b>16,900,000</b>	<b>15,900,000</b>	<b>2,300,000</b>

*Note : HARGA DAPAT BERUBAH SEWAKTU – WAKTU & Itinerary dapat berubah sesuai kondisi tour*

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
-Tiket penerbangan Internasional by Cathay Pacific Airlines -Taxes & YQ -Akomodasi di hotel 4* Lokal (Twin Sharing) -Tour & Makan sesuai program -Transport dan admission ticket sesuai itinerary -Guide Lokal (Mandarin Speaking) -1 botol Air Mineral/pax setiap harinya -TOKO WAJIB : Herbal, tea, Silk, Jade/Latex	-Visa Group Rp 600.000/Pax (non refundable) -Tipping Tour Leader, Guide & Driver Rp 850.000 -Asuransi Perjalanan -Optional Tour -Pengeluaran Pribadi